

Une championne à Herstal

■ **Natation**
Sophie Jacquerie,
une future grande

HERVE ▽ Le challenge Dauven est un tournoi perpétuel de natation qui a vu le jour en 1965. Il est organisé en 2 journées distinctes: la première est réservée aux éliminatoires provinciales, la seconde est la journée des finales qui reprend les 8 meilleurs nageurs belges en 100 m dans les 4 disciplines. Seuls les nageurs de 9 à 13 ans peuvent participer à cette compétition. Le challenge est attribué au club totalisant le plus grand nombre de victoires dans les différentes finales. Ce 16 mars avaient lieu à Herve les éliminatoires liégeois. Herstal Natation a reçu 16 clubs, dont Liège Natation, le Mosan, Embourg, Chaudfontaine, Herve... 250 nageurs étaient présents pour tenter de se faire une place sur le podium. On no-

tera, pour Herstal, les résultats prometteurs de Sophie Jacquerie (1990) qui s'est particulièrement distinguée au 100 m papillon en 1.13.12. Elle avait déjà décroché un temps *requin* aux championnats francophones dans le 400 m 4 nages (5.50.65). Elle avait aussi remporté le 100 m papillon le même jour en 1.13.39. Son coach, Daniel Ardu, voit en elle une future grande nageuse de niveau international. On attend avec impatience sa confrontation avec les nageuses flamandes lors des finales nationales ce 27 avril à Seraing.

Wanze se distingue

Les championnats francophones de mars furent pour les Wanzois l'occasion de se distinguer, et de quelle manière! 36 podiums pour Val Mehaigne Natation: un exploit salué par tous. Au décompte final, ça fait 12 médailles d'or, 13 d'argent et 11 de bronze. Parmi ces victoires, Olivier Landauer (92) collectionna 5 titres (100, 200 et

400 NL; 200 dos et 200 4 nages). Gilles Renard (89) remporta le titre 200 dos. Tatiana Fedrigo rapporta 4 titres (200 dos, 50, 100 et 200 papillon). Bravo aussi à Christophe Lahaye qui s'offrit 2 fois l'or (50 dos et 50 NL). Au niveau de l'argent, soulignons les performances d'Amélie L'Homme (100 NL), de Jonas Hollevoet et de Chloé L'Homme en 100 papillon, de Mélanie Chiaradia en 200 dos.

Au vu de ces résultats encourageants, les responsables wanzois continuent leur programmation et se promettent d'autres succès. Les nageurs qui ont gravi les marches du podium n'en sont pas à leur coup d'essai. On les a vus à plusieurs reprises dans d'autres grandes compétitions comme les championnats de district, le challenge Jules George, le Dauven. Malgré les soucis récents avec la Ligue francophone, Daniel Fedrigo et son équipe continuent leur travail de fond. Gagner, ça ne s'improvise pas!

Renaud Croix

moins gai car les Louvanistes paraissent actuellement plus abordables que les Mosans."

Un derby qui sera orphelin de Darius Hall. Une aubaine pour le tandem Lumpkin-Haslam mais du boulot supplémentaire pour la paire Herstelle-Schoenmakers...

Une mé

■ **Patinage de vitesse**
Catherine Alexander a terminé deuxième au National à Ha

LIÈGE ▽ Après l'organisation de l'été international en janvier 2003. Catherine Alexander, patineuse noire de Coronmeuse, les patineurs de vitesse (Cercle des patineurs de vitesse) s'étaient rendus début mars à Hasselt pour les championnats de Belgique 2003. Le point positif est que chaque patineur a pu améliorer ses performances. Vincent Kittel qui reprenait la compétition après une trop longue interruption pour raisons médicales. Belle progression pour le jeune melo Sutura qui terminera 7^e du classement en juniors, toutes distances confon-

Il faut particulièrement retenir la performance de Catherine Alexander en catégorie espoirs, pour la jeune Catherine Alexander qui n'a été battue que par